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第 12 回総会 団の拡大を真剣、深刻に受け止め前へ！ 
12 月 14 日定例レッスンの後、第 12 回総会が行なわれました。総会は田原さんの司会で進められ、冒頭、挨

拶に立たれた藤後名誉団長は、高齢化が

進んでおり、紫金草の後継者を作ること

を強く要望されました。 

次いで岡邑事務局長の 1 年間の活動報

告、衣川団長の方針、田中さんから会計

報告、高元さんから監査報告が行なわれ

ました。 

その後の討議の中では、コンサートな

どを企画し「紫金草物語」を歌ってくれる特別団員などを増やして団を大きくして行こう。という話が出る一方、

奈良紫金草やコスモスとの合流についての仮定の話も出ました。 

来年 1 年間はこれまでの剰余金で運営できますが、その翌年は赤字団体ということです。このまま、団員が増

えない場合、合流が現実になる可能性があります。そうならないよう最善をつくしましょう。 

後期代表者会議「合唱団なかま」団員 6 人増！ 
 15 日、大阪のうたごえ協議会の後期代表者会議がありました。その中で枚方市の「合唱団なかま」の団員の

拡大についての報告がありました。以下

その報告です。マネ出来ることはやって

みては、と思います。 

◆ レッスンは楽しくなければならない。

終わった後、「今日は楽しかったね」

という声がでるレッスン。 

 体操のリーダーは毎回交替してい

る。ＮＨＫのラジオ体操やる人、ヨ

ガで仕入れたのをやる人色々 

 最後の 10 分は輪になって話合い

をする。司会は順番に交替する。 

 月に 1 回、30 分間、専門の先生に来てもらって発生の練習をしている。 

 入団者の歓迎会を戸外でバーベキュー、とても楽しかった。 

 地域の合唱祭などに出ている。聞きに来ている人が入団したこともある。 

 運営委員は 7 人でなんでも相談してやっている。と報告がありました。 

数年前は 10 人ほどの合唱団で、昨年の登録は 23

人、今年は団員 6 人、「うた新」6 部を増やして

います。 

 その他、関西合唱団の青年部「アミューズ」も

6 人増やしたと報告がありました。こちらはツイ

ッターなどを駆使しているようです。 

当面の日程 

12 月 28 日(金) 定例レッスンは年末のためお休み 

1 月 11 日(金) 定例レッスン 運営委員会 

1 月 18 日～20 日 日本のうたごえ祭典 東京 

1 月 25 日(金) 定例レッスン 

2 月 8 日(金) 定例レッスン 運営委員会 

 

上の写真は、何回も沖縄に行き、

多くの歌を作り、歌う会では「う

た新」を拡大したことを報告さ

れた「ちばりょう」の仲間 


